



町づくりグループミーティングが開催されました

「子育てのしやすい町づくり」をテーマに町づくりグループミーティングが開催されました。同ミーティングは、よりよい町づくりのための意見交換会で、子育て最中の方や妊婦の方など9人が参加されました。

今回のミーティングでは町長を交え、どうしたら子育てがしやすい環境が作れるか、今足りないものは何かななどが話し合われました。参加者からは「子どもの成長に合わせた年齢別の遊具がほしい」と言った声が聞かれ、町民の意見を直接伺える機会となりました。

8/31



バケツ稻の稻刈りが 9/22 行われました

深浦小学校で、5年生21人が育てたバケツ稻の収穫作業が行われました。町職員から稻の刈り方について教わったあと、稻刈り用の鎌で丁寧に刈り取りを行いました。麻ひもで稻を束ねてから柵にかけ、鳥よけの網を張ってから、天日干しにしました。

児童たちは育てる過程で稻の白い花を観察するなど貴重な体験をすることができたようでした。

このあと稻を10日前後乾燥させ、脱穀、精米の後、親子レクでおにぎりにして美味しいいただく予定です。

青森県健康づくり事業 功労者等表彰 受賞！

9/30

12区の黄金崎朝子さんが、長年にわたり深浦町食生活改善推進員及び保健協力員として町の健康づくり事業に積極的に携わり、地域住民の健康増進に貢献した功績が認められ、青森県健康づくり事業功労者等表彰を受賞されました。

9月30日、青森県知事から送られた表彰状が町長から伝達されました。黄金崎さんは「これからも町と協力して、自分ができる範囲で町民の健康づくりのために活動していきたい」と述べられました。

